



Les correspondants allemands à Saujon du 30 avril au 7 mai

publié le 07/05/2019

Descriptif :

2ème partie de l'échange franco-allemand

Cette semaine, nous avons accueilli nos correspondants allemands de Hildesheim pour la 2ème partie de l'échange ; un échange sous le signe de la bonne humeur, du partage culturel, culinaire et amical.

Les allemands ont pu découvrir Royan et Saujon à travers des jeux de piste qu'ils ont réalisés avec leurs correspondants français. Bravo aux 2 meilleures équipes (Mahé et Hanna, Erwan et Tim) !

Le jeudi matin, nous avons démarré le programme par un petit déjeuner au collège (merci au personnel du collège) et l'après-midi, Francis nous a accueilli pour un trajet dans le train des Mouettes jusqu'à Mornac-sur-Seudre où les élèves ont partagé un moment privilégié dans ce village pittoresque et apprécié l'artisanat local.

Le samedi, nous avons clôturé notre projet "partage culinaire" (Encore un grand merci à Brigitte et à Madame Ploquin pour l'impression des livres de cuisine distribués à chaque élève) par une soirée haute en couleurs où les élèves (qui avaient cuisiné) ont pu faire découvrir et goûter leurs recettes. Un beau moment de partage lors duquel nous avons également visionné un petit film souvenir tourné en décembre à Hildesheim. Emotion au rendez-vous...

Le dimanche, passé dans les familles, a été l'occasion de leur faire découvrir notre belle région (La Palmyre, La Rochelle, Ile d'Oléron, Ile d'Aix, Talmont...)

Lundi, retour en classe pour tous. Les collègues allemands, Andrea, Andrée et Maike remercient chaleureusement tous les professeurs du collège et le Principal pour leur accueil. Nous avons terminé ce programme par une dernière après-midi sous le soleil sur La Lande où les élèves ont pu s'essayer à la pratique du wake-board qui leur a particulièrement plu.

Ce matin déjà, il a fallu leur dire au revoir. Bon retour à Anna et Kristina qui ont passé un mois avec nous et repartent avec une belle maîtrise du français et des images plein la tête. Dans le train qui les ramenait vers l'Allemagne, sont également montés Léane, Léna, Coralie, Etienne et Arthur qui ont la chance de pouvoir finir leur année scolaire au Goethegymnasium de Hildesheim. Nous leur souhaitons un bon et studieux séjour !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.